

# Besoldung und Versorgung: Der nächste Erhöhungsschritt kommt!

Im April steigen die Besoldung der Beamtinnen und Beamten sowie die Versorgung um 3,09 Prozent! Damit wird der zweite Schritt des Besoldungs- und Versorgungsanpassungsgesetzes umgesetzt.



Die Besoldungs- und Versorgungserhöhung ist kein Geschenk des Dienstherrn! Ausgangspunkt sind die hervorragenden Tarifergebnisse der Gewerkschaften im öffentlichen Dienst.

Per Gesetz werden sie zeit- und inhaltsgleich auf die Beamtinnen und Beamten übertragen. Insgesamt steigen Besoldung und Versorgung innerhalb von drei Jahren um 7,14 %!

## Downloads



Aushang

(PDF, 40.48 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/19-02-28-

